

Diferencias entre Franco y Francisco Ruiz

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 2-11-2013 0:04:48

Diferencias entre Francisco Franco y Francisco Ruiz.

Francisco Franco Bahamonde fue
el más brillante militar que jamás dieron los tiempos.
Mejor que Aníbal, mejor que Escipión el Africano.

Francisco Ruiz

(me quito el Antonio y el Caballero por no hacerlo
demasiado largo)

había que verlo visto de militar,
de espaldas, enseñando el culo, con una O pintada.

Francisco Franco Bahamonde

Cuando salía todo el mundo:

Franco, Franco, Franco.

Francisco Ruiz

cuando salía:

juá, juá, juá, juá.

Francisco Franco Bahamonde:

General invicto, murió en la cama.

Francisco Ruiz Caballero:

Lo mataron de un pollazo en una sauna.

Francisco Franco Bahamonde:

España, una, grande, y libre.

Francisco Ruiz:

juá, juá, juá, juá.

Francisco Franco Bahamonde:

del Real Madrid.

Francisco Ruiz:

del Real Betis,

juá, juá, juá, juá.

En fin, no menearlo más,

en Perú se cagan en mis muertos

y en Ecuador se hartan de reir.

Francisco Franco,

dejó de herencia cuarenta mil millones

de pesetas.

Francisco Ruiz:

Juá, juá, juá, juá.

Venga, vamos a correr un tupido velo.

Me río por no llorar.

Y no hablo de los hermanos respectivos.

Itém más:

Francisco Franco,

Hacía temblar a España,

Hasta Dios tenía miedo de él.
Francisco Ruiz,
Juá, juá, juá, juá.
Francisco Franco,
emparentó con los Borbones.
Francisco Ruiz,
Aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa aaahhhhhhhhhh.
Item más dos:
Francisco Franco Bahamonde
mandaba sobre la guardia mora.
A Francisco Ruiz
se lo follaron los moros.
Juá, Juá, Juá, Juá.
Todas las comparaciones son odiosas.
Item más tres:
Francisco Franco Bahamonde
terminó sus días
en un palacio, el Pardo,
de lujo asiático.
Francisco Ruiz,
al paso que vá
terminará su vida
en una chabola de chapas de latón
devorado por las ratas
(si antes no me pegan un tiro
en cualquier esquina).
Juá, juá, juá, juá.
iiii Qué diferencia con Franco, cojonesiiii.
Item más cuatro,
Francisco Franco,
le daba un pinchazo a España en el culo cada quince días,
a Francisco Ruiz, España entera
le daba un pinchazo en el culo cada quince días.
iiii Qué diferencia con Franco, cojonesiiii.
Franco se reía de los dioses.
Franco era una inteligencia excepcional.
Francisco Ruiz, o sea yo, era sólo un subnormal profundo.
iii Qué diferenciaiiii Qué diferenciaiiii.
Franco andaba victorioso por la calle.
A Francisco Ruiz se lo follaron y luego, hartos, se lo tiraron a la basura.
iiii Qué diferencia con Franco, coñooooooiiii.
.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.